

Purranque agradece al Padre Jorge Gómez Villegas CPPS.

Informamos que nuestro párroco, Padre Jorge Gómez CPPS, ha sido designado a una nueva misión en la Iglesia. Concretamente, ha sido designado su traslado a la ciudad de Belém, en Brasil.

Por lo tanto, nos corresponde expresar nuestra más sincera gratitud a quién nos ha acompañado por, nada menos que catorce años. Recordamos su llegada a mediados del año 2009, aún como seminarista, recién concluidos sus estudios, su primera designación: Purranque. Y desde entonces muchos acontecimientos vividos, experiencias y desafíos.

En abril de 2010 recibió la ordenación diaconal en nuestro templo parroquial, de manos del entonces Obispo de Osorno, Mons. René Rebolledo. El año siguiente, en abril de 2022, la ordenación sacerdotal, en la Parroquia Preciosa Sangre de Valdivia, recibiendo el orden sagrado del entonces Obispo de Valdivia, Mons. Ignacio Ducasse. De esta manera, asumió el cargo de vicario parroquial.

Y así muchos momentos vividos, en la cotidianidad de Purranque, ciudad y campo. No obstante, un acontecimiento marcó nuestra historia: el incendio del templo parroquial. Y surgió el desafío de levantar nuevamente la casa de Dios. En este contexto, el Padre Jorge asumió el cargo de párroco en marzo de 2016. Y en 2020, otro desafío: la pandemia del coronavirus. Pero en todo, Dios estuvo presente y el padre Jorge tuvo la alegría de ser párroco en la consagración de nuestro nuevo templo parroquial, en diciembre pasado.

Así, sin duda, son muchos los recuerdos que quedarán: bautizos, primeras comuniones, confirmaciones, fiesta de San Sebastián... en lo cotidiano y extraordinario en estos catorce años continuos en nuestra parroquia. ¡Un récord sólo superado por los quince años del Padre Leo Herber CPPS (que estuvo en Purranque entre 1967 y 1982)! Oriundo de Valdivia, deja nuestra parroquia como un purranquino más, de hecho... ¡hijo ilustre de nuestra comuna, reconocido como tal en abril recién pasado!

Como comunidad parroquial, reiteramos nuestra gratitud por la labor realizada en estos años en Purranque (la única designación del Padre Jorge como sacerdote hasta ahora) y expresamos nuestros mejores deseos en su nueva misión, en Brasil. Desde ya, acompañamos este proceso con nuestras oraciones. ¡Muchas gracias, Padre Jorge!